



## Trabajadores del Poder Judicial levantan plantón en San Lázaro



En la madrugada, los trabajadores del Poder Judicial levantaron el bloqueo que mantenían a los accesos de la Cámara de Diputados.

Desde el pasado 3 de septiembre cerraron los accesos para impedir que Morena y partidos aliados aprobarán la reforma judicial.

Sin embargo, se avaló en una sede alterna, en la Sala de Armas del Deportivo Magdalena Mixhuca, y posteriormente en el Senado de la República.

Ayer, Patricia Aguayo, vocera de los trabajadores dijo que se consultaría con los representantes de todas las entidades para decidir si el plantón y el paro de labores de mantendría.

Hoy, en el transcurso del día, se prevé que los trabajadores del Poder Judicial emitan un pronunciamiento.

También levantaron el plantón que mantenían en las escalinatas de la sede del Poder Judicial en San Lázaro.

El plantón que mantenían los trabajadores del Poder Judicial en la Cámara de Diputados fue levantado para evitar una represión del Estado, “evitar cualquier tipo de agresión y de transgresión a nuestro derecho de manifestación pacífica”, afirmó Patricia Aguayo, vocera del movimiento.

Detalló que anoche vieron movimientos inusuales de los elementos de la policía que estaban resguardando las avenidas Eduardo Molina y Sidar y Rovirosa; además, de la llegada de más policías, vestidos de negro.

<https://www.eluniversal.com.mx/nacion/trabajadores-del-poder-judicial-levantan-planton-en-san-lazaro/>